

Inversión en una nueva refinería, riesgo para Pemex: Moody's

RODRIGO PACHECO: Le cuento breve, el viernes Andrés Manuel López Obrador, el presidente electo de nuestro país, anunció un plan para rescatar al sector energético que tiene cuatro estrategias. Con la primera busca dar un impulso a la extracción de petróleo y gas, de hecho se planea la inversión de 75 mil millones de pesos para extracción y mantenimiento de pozos petroleros.

En segundo lugar, un plan que consiste en destinar 49 millones de pesos para rehabilitar seis refinerías del país. Marcaba Andrés Manuel López Obrador que buscaría en los próximos dos años llevar la producción petrolera a 2 millones 500 mil barriles de petróleo por día, actualmente estamos produciendo un millón 900 mil.

Es de llamar la atención que un día antes, el jueves, la que será la próxima secretaria de Energía, Rocío Nahle, había dicho que iban a invertir 38 mil millones de pesos en las refinerías, bueno, pues ya no, son 49 mil.

Luego el tercer punto es iniciar la construcción de una refinería con una inversión de 160 mil millones de pesos allá en Dos Bocas, Paraíso, Tabasco. Eso es importante porque haciendo la conversión al tipo de cambio de 19 pesos por dólar, estamos hablando de 8 mil 400 millones de dólares. Los comentarios por ejemplo que hizo Moody's en cuanto a que no sería buena idea que se diera una inversión en refinería, porque afectaría el riesgo crediticio de Pemex, eran 6 mil millones de dólares, entonces estamos hablando de 2 mil 400 millones de dólares adicionales.

Y el cuarto es invertir en el sector eléctrico nacional.